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先週土曜、日曜と地区大会に参加するため、新潟市の ANA クラウンプラザホテル新潟に大谷パストガ

バナー、箕輪幹事と行ってきました。現地のホテルに着くとロビーに若い女性の大集団がおり、また、

街中至る所、若い女性が大勢おり、通行人の 1 人に聞くとジャニースのコンサートが二日間にわたって

開催されるということで納得しました。また、夜晩餐会の後、街に飲みに出ましたが、人出の多さに驚

きました。 

普段は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、人混みを避け生活し、自宅ではテレビを見ると

ウクライナの戦争の悲惨な情報を目にする毎日の生活で、ここはどこと非常なギャップを感じました。 

と同時にコロナ対策分科会の尾身会長も「社会活動を止めずに対策を」と新たな局面と発言しており、

環境に適合しながら、一歩一歩前に進んでいるんだと感じた新潟滞在でした。 

後程、地区大会報告をいたしますが、高尾ガバナーもおっしゃっておられましたが、今回は 2 つの講

演が目玉でありました。一日目に講演されたハードオフコーポレーションの山本会長は元ロータリアン

であり、苦境から 4 つのテストからヒントを得て、成功されたお話しをお聞きしました。 

 二日目に講演された 200 年以上続く東京亀戸の「船橋屋」の渡辺社長は、令和時代に対応した「伝統

と革新の幸せ経営術」と題してお話しいただきました。たいへん勉強になった地区大会でした。 

後程、詳細についてご報告いたします。 
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飯塚宏佳君（4/15 代表公式訪問） 
大谷光夫君･中田 正君・箕輪賢一君（4/16 晩餐会） 
大谷光夫君･中田 正君・箕輪賢一君・遠藤 巌
君・福田 聖君・羽深耕時君・橋本眞孝君・石倉 
悟君・齋藤尚明君・橋詰敏一君・細野 仁君・飯
塚宏佳君･加藤公一君・牧野章一君・本山秀樹君･
大島 誠君・佐藤勝則君・鈴木陽一君・髙橋正彦

君・山田 守君・吉田 巧君（4/17 地区大会） 
 
 
米山記念奨学会： 
 5,000 万円達成クラブ表彰 
 
 
 
 

 

 

 

第35回例会 4月 22日(金) №32 

 
 

星 則雄・西條英夫・猪股耐真男・鈴木陽一 
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出席ニコニコ BOX 委員会： 

 髙橋正彦君 地区大会、大変お疲れ様でした 

 地区大会懇親会出席者一同 髙橋会長エレクト

三次会ご馳走様でした 

職業奉仕委員会：雪月花参加申し込み締切日の変

更について（5/9→4/27） 

 

 

 

 

佐藤信明君：5/10-12 第 22 回お花とお茶と木のか

ほりのご案内 

 

 

配布物：週報№31、第 22 回お花とお茶と木のかほ

りレター 

報告 ：4/29.5/6 例会休会日 

 

 

4 月 16、17 日 2021－22 年度 RI 第 2560 地区の地区大会が ANA クラウンプラザホテル新潟にて開催

されました。ホストクラブとして新潟中央 RC、コ・ホストクラブとして新潟東、新潟北、新潟万代 RC

が協力し、素晴らしい大会を行いました。新型コロナウイルス感染予防のため、地区役員、会長、幹事

の総勢 160 名が会場に参加し、それ以外の会員はリモートにて地区大会に参加いたしました。 

RI 会長代理に立野純三様（大阪 RC）をお迎えし、大会一日目はハードオフコーポレーション山本会

長から「私にとっての四つのテスト」と題して逆境から四つのテストを考え抜き見事成功へと躍進され

た体験談をお聞きしました。講演後、晩餐会においては古町芸妓の舞を楽しみながら第一日目が終わり

ました。 

大会二日目午前の部は来賓の県知事、新潟市長、新潟商工会議所からご挨拶いただき、RI 会長代理立

野純三様からのご挨拶と RI 会長のメッセージをお聞きした後、令和時代のマネージメントについて 200

年以上続く東京亀戸の和菓子屋「船橋屋」の渡辺社長から「伝統と革新の「幸せ」経営術」と題してご

講演いただきました。デレビ情報番組の「カンブリア宮殿」をはじめとするメディアからの取材が殺到

する経営手法はたいへん勉強になりました。なお、渡辺社長の講話は YOUTUBE チャンネルで 5 月 16

日まで視聴することができますので興味を持たれた方はゴールデンウイークに 1 時間じっくり視聴して

みてください。 → https://youtu.be/jjwlSFkk4fI 

午後の部は各種委員会報告、各種表彰が行われた後、髙橋ガバナーエレクトの挨拶、米山ガバナーノ

ミニーの挨拶、南雲ガバナーノミニーデジグネイトの挨拶と進み、次回開催地の代表から約半年後の 11

月 12、13 日に新潟の地において開催されるご案内がありました。 

最後、高尾茂典ガバナーの謝辞にて大会が終了しました。 

 

 
 

 
 

 
 

 

会長 中田 正 

https://youtu.be/jjwlSFkk4fI

